

Feria de las Flores

Visto: 1523

La celebración se vio interrumpida a partir del año 1951, con la llegada de los restos del poeta José Joaquín Palma, los cuales fueron depositados en el parque San Juan, sin embargo este evento permaneció desde entonces en la memoria de los lugareños. Después de un proyecto de revitalización las festividades populares fueron retomadas en el año 1996, por iniciativa de la Dirección Municipal de Cultura y el Parque Museo Níco López.

Esta feria es organizada habitualmente en fecha cercana al Día de las Madres, cobrando especial atención al dedicarse a las mujeres que han tenido la inmensa dicha de procrear y constituir sus correspondientes familias.

Mucha expectativa genera en gran parte de la población de Bayamo este trascendental evento que contribuye a la preservación de tradiciones y a la animación cultural de la comunidad, donde se enmarcan diversas actividades. Se destaca el espectáculo *Mujer, gentil bayamesa*, en el cual seleccionan la reina y sus damas, entre una treintena de aspirantes de entre 15 y 22 años, de adecuada apariencia física y buena conducta social.

También, concurso de artes culinarias tradicionales de la localidad, elaboración de muñecos, actuaciones artísticas para niños, bailables a cargo de agrupaciones locales, música de órgano, serenatas a trabajadores y personalidades de la cultura, exposición de obras artesanales y amplias opciones gastronómicas. Se realiza la competencia de floristería, la competencia del mejor coche adornado y la competencia de música mexicana con aficionados.

Incluye la venta de plantas ornamentales y de numerosas variedades de flores cultivadas en la capital de Granma, como vistosos terciopelos, extraña rosa y siempre vivas, entre otras.